

*«Erinnerungen sind kleine Sterne,
die tröstend in das Dunkel unserer Trauer leuchten.»
(Irmgard Erath)*

Nach einem reich erfüllten Leben durfte er im Seespital Horgen friedlich einschlafen.

Hubert Mäder-Baumann

5. November 1934 – 25. Dezember 2016

Auf Wunsch des Verstorbenen haben wir in Liebe und Dankbarkeit im engsten Familienkreis Abschied genommen.

In stiller Trauer:

- Marlies Mäder-Baumann
- Regula Mäder Stähli und Roland Stähli
- Ursula Leckebusch-Mäder und Jürg Leckebusch mit Jens und Julia
- Armin und Verena Mäder-Zehnder
- Maria Mäder-Lehmann